

3. Zahl der Beisitzenden der Arbeitsgerichte für die Amts dauer 2026-2032

Antrag des Obergerichts vom 4. Juni 2025 und Antrag der Justizkommission vom 9. September 2025
KR-Nr. 180a/2025

Tobias Mani (EVP, Wädenswil), Präsident der Justizkommission (JUKO): Auch auf Antrag des Obergerichts legt der Kantonsrat für jedes Bezirksgericht die Zahl der Beisitzenden der Arbeitsgerichte fest. Einzig beim Bezirksgericht Dietikon beantragt das Obergericht eine Senkung der Zahl der Beisitzenden von 20 auf 18, dies, weil die Beisitzenden effektiv lediglich in einer kleinen Anzahl der arbeitsrechtlichen Streitigkeiten zum Einsatz kommen.

Die Justizkommission beantragt dem Kantonsrat einstimmig, dem Antrag des Obergerichts zuzustimmen.

Wir danken ja jedes Jahr als Justizkommission vor den Sommerferien die Arbeit sämtlicher Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den Gerichten, aber es schadet nichts, ein zweites Mal zu danken, in dem Sinne: vielen Dank allen.

Eintreten

ist beschlossen, nachdem kein anderer Antrag gestellt worden ist.

Detailberatung

Titel und Ingress

I.–V.

Keine Bemerkungen; genehmigt.

Schlussabstimmung

Der Kantonsrat beschliesst mit 160 : 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen), der Vorlage KR-Nr. 180a/2025 zuzustimmen.